

Pour le diocèse de Providence : M. H.-Z. Sylvestre ;

Pour le diocèse de Saint-Hyacinthe : M. A.-H. Désourdy ;

Pour le diocèse de Springfield : MM. J.-E. Delehanty, P.-J. Meehan, P. Roy ;

Pour le diocèse de Syracuse : M. W.-A. Doyle.

Dimanche, le 18 décembre, dans la chapelle intérieure de l'archevêché, par Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, a été ordonné :

Prêtre

Pour le diocèse de Montréal : M. J. Racine.

INFORMATIONS

Le Pape et les écoles libres de Rome

Léon XIII, tout en préparant les actes du prochain consistoire, consacre sa sollicitude à la saine éducation de la jeunesse romaine, qui afflue aux écoles catholiques. Il a décidé d'allouer de nouvelles ressources pour agrandir les locaux disponibles et, au besoin, multiplier ces écoles. Le budget du Saint-Siège est déjà grevé de ce chef d'une dépense annuelle de plus de 500,000 francs.

Décoration remise au cardinal Rampolla

L'Osservatore Romano publie la note suivante :

« Nous sommes heureux d'apprendre que Son Em. le cardinal Rampolla, secrétaire d'Etat, vient d'être nommé chevalier grand-croix de l'ordre de Saint-Etienne. Les insignes lui ont été apportés par l'ambassadeur d'Autriche qui vient de rentrer à Rome.

« Cette haute distinction est une preuve de la très grande estime professée par les cours européennes et les plus distingués personnages des diverses nations pour le très fidèle ministre de Sa Sainteté.

« Le fait mérite d'autant plus d'être signalé que l'on se rappelle les insultes de la presse libérale italienne lancées contre le cardinal. »